
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „taube2412“ vom 16. Juli 2012, 12:57

Hallo rudis stachel,
nein, meine Kakteen hatten noch nie Sonnenbrand und auch wenn ich die vom GWH ins Freie 
gestellt habe , gab es noch nie Probleme!

Wie ich lese wohnst du ja in Regensburg, ist ca 60 km von mir entfernt und du kannst dich 
gerne mit einem Besuch bei mir von meinen Haltungsbedingungen im Gewächshaus und im 
Freien überzeugen - ich hab nichts zu verbergen - aber ich versichere dir, dass du kein einzigen 
Kaktus mit Sonnenbrand finden wirst!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16282#post16282
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